

UAS Ajak Masyarakat Pilih Edy Rahmayadi-Hasan Basri di Pilgub Sumut

Category: Politik

written by Redaksi | 20/11/2024



ORINEWS.id – Dalam kampanye akbar bertajuk “*Doa Bersama dan Dzikir Bersama untuk Sumatera Utara Bermartabat*” yang digelar di Lapangan Sepakbola Sarasi, Kecamatan Batang Angkola, Kabupaten Tapanuli Selatan, pada Selasa, 19 November 2024, Ustaz Abdul Somad ([UAS](#)) mengajak seluruh masyarakat Sumatera Utara ([Sumut](#)) untuk memilih pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur nomor urut 2, Edy Rahmayadi-Hasan Basri Sagala, pada pemilihan yang akan digelar pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

Di hadapan ribuan peserta yang hadir, UAS menyatakan bahwa Sumut memerlukan pemimpin yang amanah, dapat mensejahterakan rakyat, dan menjaga demokrasi serta konstitusi.

“Semoga Sumut diberikan pemimpin yang amanah untuk rakyatnya. Saya mau Sumut dipimpin, yang amanah, berprestasi, tidak merusak demokrasi dan tidak merusak konstitusi,” ucap UAS.

UAS mengajak puluhan ribu orang yang hadir dalam Doa Bersama dan Dzikir Bersama. UAS berpesan agar mengajak masyarakat lainnya untuk mendoakan, memilih dan mencoblos Edy-Hasan di

Pilgub Sumut 2024.

“Tinggal 8 hari lagi, bisa ngajak kawan, jiran tetangga, kawan satu SD, kawan satu SMP dan SMA. Untuk mengajak coblos bapak Edy Rahmayadi. Yang pertama, ibu yang dekat dulu, suami dulu, anak dulu dan keluarga dulu,” pesan Ustadz kelahiran Sumut ini.

“Jangan lupa coblos nomor dua, dekat sama pak Edy Rahmayadi bawaannya, mau begini saja,” ucap UAS sambil menunjuk jari telunjuk dan jari tengah.

UAS juga mengajak masyarakat untuk menolak [Politik](#) uang, menolak penerimaan sembako, hingga serangan fajar. Karena, menerima hal itu, merupakan dosa besar dan sangat dibenci Allah SWT.

“Rabu pagi, 27 November 2024, bawa sembako, untuk mengalihkan pilihan yang lain. Makanya, takbir lah ibu dan bapak untuk mengusir setan,” kata UAS.

UAS mengimbau masyarakat agar masyarakat konsisten dan tetap teguh memilih Edy-Hasan pada di Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan mencoblos foto sebelah kanan dalam surat suara.

“Tanggal 27, Rabu pagi, sarapan langsung berangkat menuju TPS, tenggok sebelah kanan, langsung coblos nomor 2, Bismillah untuk Sumut,” tegas UAS.

UAS juga berpesan kepada kaum generasi muda, ada keterwakilan kaum dari sosok Hasan Basri Sagala untuk memimpin 5 tahun kedepan di Sumut bersama Edy Rahmayadi.

“Kami ada yang muda dan tua-tua, kalau yang muda pilih pak Hasan Basri Sagala. Tidak yang tua, pak Edy ini muda yang terjebak dituduh yang tua,” ucap UAS.

“Abdul Somad, saya bersaksi bapak Edy Rahmayadi dan bang Hasan Basri Sagala, orang yang baik untuk memimpin Sumut ini, untuk 2025-2030,” kata UAS kembali.

UAS secara terbuka ikut andil untuk memenangkan Edy-Hasan di Pilkada Sumut 2024, dengan catatan dirinya tidak akan mengejek, menghina dan menyebut paslon lain.

“Selama saya disini, saya ada hina-hina orang?, tidak. Ada yang jelek-jeleki orang, tidak. Ada menyebut calon-calon lain, tidak. Semoga kita terhindar dari fitnah-fitnah Pilkada ini. Jangan mau di adu domba. Jangan mau termakan isu,” ujar UAS.

Sebelumnya, Calon Gubernur Sumut nomor urut 2, Edy Rahmayadi memberikan orasi politiknya, dengan menyiapkan program-program bersama Hasan Basri Sagala dalam pembangunan Sumut lima tahun kedepan untuk kesejahteraan provinsi ini.

“Saya ingin bicara kepada saudara saudara sekalian, demokrasi ini penting, kenapa saya katakan penting. Karena, untuk membangun kesejahteraan masyarakat diperlukan demokrasi,” ucap mantan Pangdam I Bukit Barisan.[]